
 

 
スポーツ振興くじ助成事業 

JFA キッズプログラム いわて ２０１０                          (社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

  

 

 

U-6／U－8 in りくぜんたかた 写真館 
************************************************************************************************ 

日 時： 2010 年 11 月 21 日 （日） 10：00～12：30 

会 場： 陸前高田市スポーツドーム 

主 催： （社）岩手県サッカー協会 

主 管： （社）岩手県サッカー協会 キッズ委員会／（社）岩手県サッカー協会 沿岸支部／陸前高田市サッカー協会 

後 援： （財）日本サッカー協会（JFA）／陸前高田市教育委員会／陸前高田市体育協会 

内 容： クリニック的なウォーミングアップ、原則 5 人制ゲーム（1 チームあたり 3 試合） 

* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう 

参加者： 71 名  

運営スタッフ： 11 名  岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

統括責任者： 荒川 裕司 

陸前高田市スタッフ 、陸前高田市サッカー協会 

地元責任者： 高橋 良明 

 

 

会場                            横断幕 

 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会式 

                                 
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
スポーツ振興くじ助成事業 

 

クリニックのようす                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

試合の様子 

 

 

 

 

 

 
 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スタッフコメント  

・子供たちが楽しんでプレーしていたので、良かったと思います。ボールに対して一人一人触れていて、シュートもうまく決めてい

て、笑顔で良かったです。（小林邦明） 

・普段は U12 の指導をしていますが、この年代の子供とサッカーをやると、サッカーって楽しいんだなと原点に返る事が出来て良

かったです。（白江威晴） 
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記念集合写真 
A コート 

グリーンキッズ 

またきキッズ U-6 

TY ボーイズ＆ガールズ 

     ピンクキッズ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

B コート 

イエローキッズ 

高田 FC キッズピンク 

T-ARASHI 

     FC サンアルタス大船渡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
C コート 

高田 FC キッズブルー 

ピンクキッズ 

Bruja 赤浜 

またきキッズ U-8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
スポーツ振興くじ助成事業 

 

保護者からのコメント（抜粋）  
・楽しいサッカー教室でした。来て良かったです。（U6：父母） 

・おもしろかったです。スタッフの皆さん、大変ありがとうございました。（U6：父母） 

・子供たちが楽しそうにサッカーを出来て、協会の皆さんには感謝申し上げます。ルールも厳しくなく、緩くなく、子供たちの

年齢に合ったゲームコントロールにさすがだと思います。大変ありがとうございました。（U8：父母） 

・初心者とサッカーを習っている子の差がかなりあり、いくら人数でハンデをつけても、１対１になる場面もあり、タックルをされ

て転ぶ事もありました。チーム分けをもう少し考えた方が良いと思いました。（U8：父母） 

 

統括責任者からのコメント 

寒い時期のフェスティバルではありましたが、当日は天気も良く、ドーム内という事もあって、楽しくサッカーが出来たのでは

ないかと思います。アンケートにもあった様に、この時期になると少年団で活動している子供はとてもスキルが高くなっており、

普段サッカーをする機会の無い子供たちに比べると大きな差が出来ている時期である事を実感し、リーグ戦の組み合わせ

等の運営方法に、もう少し配慮すべきであったと反省しております。また、ゲームにおいてのコントロールにつても、進行の判

断や指導タイミング等の意識統一を図る配慮に欠けていた事について、次回に向けての課題としてしっかり取り組んで行き

たいと考えております。 

参加された方々、そしてスタッフとしてお手伝い頂いた方々、大変ありがとうございました。また、よろしくお願いします。 

(荒川裕司) 

 

 

 

開催に関する最新情報および募集案内については、インターネットにて下記ページをご参照ください。 

たくさんのご参加をお待ちしております！ 

岩手県サッカー協会ウェブサイト トップページ          http://www.fa-iwate.com/top.html 

トップページ → 各委員会 → キッズ委員会のページ     http://www.fa-iwate.com/iinkai_kids.html 

 

（編集： 荒川 裕司） 


